

Reclama Hidalgo a Pemex dinero para refinería

Exigen reembolso por predio de Tula

› Buscan diputados del PRI etiquetar \$mil 500 millones en partidas de 2011

Verónica Jiménez
CORRESPONSAL

PACHUCA, Hgo.- Diputados federales, el Gobierno de Hidalgo y hasta el Gobernador electo, Francisco Olvera, integraron un bloque para exigir que la Federación regrese al estado los mil 500 millones de pesos con los que compró las 700 hectáreas para la construcción de la refinería de Tula.

Los legisladores priistas David Penchyna y Ramón Ramírez argumentaron que es que es injusto que un estado con elevados índices de pobreza y marginación tenga que absorber el pago del dinero que obtuvieron por medio de un crédito bancario.

“Los diputados vamos a hacer uso de nuestra facultad constitucional, modificaremos el Presupuesto de Egresos. Vamos a etiquetar los recursos para que sean regresados de inmediato los mil 5000 millones al Gobierno del estado”, advirtió Penchyna.

Sostuvo que su partido respaldará a la bancada hidalguense en la Cámara de Diputado porque considera injusto que el Gobierno y el pueblo de Hidalgo carguen con un costo financiero tan alto, además de que exigirán que inicie ya la construcción de la planta.

Ramírez consideró que no hay elementos jurídicos ni pre-

supuestas para justificar que Pemex haya condicionado la construcción de la refinería Bicentenario.

Añadió que cabildan en la Cámara baja para que otras bancadas se sumen a la demanda de que el Gobierno federal regrese los fondos a a la entidad.

“Sin ninguna excusa, Pemex debe reintegrar a Hidalgo los mil 500 millones de pesos, más los intereses”, expresó.

Los diputados federales indicaron que también solicitaran castigo para los responsables del subejercicio por 5 mil millones de pesos, en el que Pemex incurrió al no aplicar recursos aprobados para las obras de la nueva refinería en tierras del municipios de Atitalaquia.

El viernes pasado, en Atotonilco el Grande, el Gobernador electo, Francisco Olvera, manifestó que la deuda contraída por Hidalgo para comprar las tierras implicará dejar de construir carreteras, llevar agua potable a las comunidades y modernizar hospitales.

Olvera se sumó a la demanda de la reintegración del dinero, dado que durante su Administración tendrá que pagar el crédito bancario solicitado para garantizar a Pemex las 700 hectáreas para el proyecto.

CUENTAS ALEGRES

El Congreso del estado aprobó la contratación del empréstito puente con Serfin, banco que liberó de inmediato los mil 500 millones de pesos para que Hidalgo ganara el proyecto a Guanajuato, Tabasco, Campeche, Michoacán, además de Veracruz, entre otros.

Entonces, el Gobierno de Miguel Ángel Osorio Chong sostuvo que que el financiamiento no debía ser visto como una deuda sino como una oportunidad, pues dijo que se crearían más de 100 mil empleos directos e indirectos, así como una derrama de tres mil millones de dólares en 15 años.

En agosto pasado, Osorio

Chong solicitó a Pemex el reembolso de los mil 500 millones de pesos, pero hasta ahora la paraestatal no ha dado ninguna respuesta.

Ahora, los diputados federales priistas busquen etiquetar el monto dentro del presupuesto federal de 2011.

En tanto, constructoras hidalguenses participan en la licitación de la obra de construcción del bardeado perimetral de la refinería.

Ocho empresas locales se asociaron para pujar por el contrato — por 77 millones de pesos— de la obra cuyo arranque está programado para el próximo 15 de noviembre.

El empresario Reyes López Viveros informó que el pasado 11 de octubre entregaron su propuesta para el bardeado perimetral de la paraestatal, y esperan que Pemex anuncie el ganador en la última semana de este mes.



Fecha 18.10.2010	Sección Primera	Página 8
---------------------	--------------------	-------------

En suspenso...

En abril de 2009 Pemex anunció que la nueva refinería se construiría en Tula. El Gobierno de Hidalgo apuró la adquisición de polígono para un proyecto que se ha retrasado.



- El Gobierno federal anuncia que la nueva refinería será construida en Tula, Hidalgo
- Pemex asegura que el proyecto iniciaría en 2011, con una inversión de 10 mil millones de dólares durante cuatro a cinco años.
- Solicita al Gobierno de Hidalgo garantizar 700 hectáreas de terrenos para edificar la planta.
- El Gobierno estatal contrata deuda por mil 500 millones de pesos para la compra de tierras.
- El crédito será pagado en 12 años, con uno de gracia para solventar intereses. A partir de 2010, comenzará a liquidar capital.